

Stevens se supera

... y cayeron los primeros récords de los Juegos

Ariel B. Coya, enviado especial

LONDRES.—Fue una mañana gris y apacible la que vio debutar al primer atleta cubano en los Juegos de Londres'12. A pocas horas de la inauguración, en el Lord's Cricket Ground, Juan Carlos Stevens (Santiago de Cuba, 1968) hizo valer su veteranía y, sobrio y sereno, impuso un récord nacional de 663 puntos para el tiro con arco.

"Me sentí muy bien, porque superé los pronósticos que traía. Y aunque no lo esperaba, solo me concentré y salió", afirmó el más longevo de los 64 hombres en liza, tras superar su propia marca de 659 unidades en Beijing'08, donde acabó quinto, y ser congratulado por su entrenador Jorge Antonio Millán.

Con ese registro, además, se ubicó en el puesto 34 de la ronda de rankeo para definir los matches eliminatorios en los eventos individual y por equipos, por lo cual se enfrentará el próximo martes al



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIAL

indio Tarundeep Rai (664), que acabó el 31 al acercar 29 "dieces" con sus 72 flechazos.

El mejor de todos, no obstante, fue el sudcoreano Im Dong Hyun (699), pura técnica, quien mejoró la plusmarca universal de 696 puntos fijada por él mismo en la Copa del Mundo de Antalya (Turquía) en mayo pasado, aunque presenta una miopía avanzada y apenas alcanza a distinguir los colores del blanco a 70 metros, que ve como un cuadro impresionista empapado por el agua, según explicó hace poco.

A continuación se ubicaron sus compatriotas Kim Bubmin (698) y Oh Jin Hyek (690), de modo que Sudcorea también brilló como equipo al acumular 2 087 puntos —sumando los registros de sus tres representantes—, con lo que batió su propia cota del orbe (2 069) y demostró por qué, no en vano, la arquería es su deporte nacional, aunque hasta ahora sus hombres nunca han logrado hacerse con el oro individual bajo los cinco aros.

En la tierra de Robin Hood, sin embargo, raro sería que no escalaran a lo más alto del podio, cuando justo ante uno de ellos —el certero Bubmin de 21 años— debería enfrentarse Stevens si vence al indio Tarundeep en la eliminación directa, donde se lanzan tres flechas —a veinte segundos por cada una— y básicamente puede pasar de todo.

Quizás por eso mismo, el santiaguero no renuncia a nada: "Ahí (en la eliminación directa) hay que concentrarse más todavía. La competencia tiene un nivel muy alto, porque ya han impuesto un récord los sudcoreanos, que son los mejores del mundo. Pero ellos ganan y pierden como cualquiera. Y eso es lo que esperamos: Salir bien. O si no, morir con el arco en el hombro".



Con la imagen del cantante Bob Marley en su pulóver llegó Bolt a esta capital.

Bolt: "este es mi momento"

Desestimó que Yohan Blake sea una sombra. Robles competirá en óptima forma, asegura Santiago Antúnez

Alfonso Nacianceno, enviado especial

LONDRES.—"Muchas leyendas, muchas personas llegaron primero que yo, pero este es mi momento", afirmó el jamaicano Usain Bolt, enfocado en repetir sus títulos de 100 y 200 metros de Beijing'08.

Tranquilo, concentrado seriamente en la tarea que viene a realizar, desestimó la existencia de una sombra tras su revés frente a su coterráneo y amigo Yohan Blake: "Ahora todo está en calma, el estrés vendrá en los próximos días, a la hora de la competencia".

Destacó que mantiene alta la autoestima y motivación ante Blake: "Un hombre no siempre puede defender sus títulos olímpicos de los 100 y 200 metros. El norteamericano Carl Lewis, quien llevó sus tiempos a los libros de récords, fue superado por Ben Johnson en la final de los 100 en Seúl 1988, y lo declararon vencedor tras el escándalo de dopaje del canadiense".

"Este será el año para reclamar un lugar entre leyendas mundiales como Jesse Owens, Mohamed Ali, Pelé o Michael Phelps, usted solo debe hacer su trabajo y deje que la gente piense lo que quiera", enfatizó. "Yo entreno muy fuerte, conozco el significado de ser campeón y cómo debo conducirme para vencer".

Bolt es asediado por la prensa interesada en el posible veredicto de la final de los 100 metros, el 5 de agosto, y la de 200 cuatro días después, pues todos esperan que él y Blake coincidan en los bloques de arrancada.

ANTÚNEZ HABLA DE DAYRON

Los dos primeros grupos de los 47 representantes del atletismo entraron en la Villa. Alberto Juantorena, titular de la Federación de este deporte, señaló a *Granma* que el vallista Dayron Robles arribará el día 30, procedente de su base de preparación en Guadalajara, España.

El otra "Elegante de las pistas", quien mantiene constante comunicación con Santiago Antúnez, dijo que el mentor está convencido de que su pupilo puede retener la corona de Beijing, pues ya eliminó la molestia en su pierna de ataque. "Será una competencia difícil, pero Dayron llegará en óptima forma", ha sentenciado el preparador.

Junto a él vendrá su homólogo Orlando Ortega, vencedor en el encuentro por el Centenario de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF), efectuado en La Habana.

También se incorporaron a la Villa los relevos femenino y masculino de 4X400, los triplistas, pertiguistas y representantes de otras especialidades, hasta que el 4 de agosto quede completo el colectivo. El campo y pista tendrá más de 2 000 competidores para disputar 47 juegos de medallas.

DILEMA DE IDOWU

Aparece registrado para competir el 7 de agosto, pero Phillips Idowu, campeón mundial de triple salto en Daegu'11, enfrenta quizás el dilema más complicado en sus 33 años.

A principios de junio, en la Liga de Diamante, se lastimó un pie y no lo han visto más en acción. Charles van Commene, entrenador jefe de los británicos que se preparan en Portugal, no sabe por qué Idowu no asistió al concentrado.

El atleta no ha entregado un informe médico explicando qué tipo de lesión le aqueja y se incomodó porque la prensa ha publicado su incumplimiento.

Por último, el COI ratificó la suspensión del norteamericano LaShawn Merritt, oro en los 400 metros en Beijing'08, sancionado por 21 meses el año pasado al dar positivo a un producto empleado para mejorar el rendimiento sexual.

Cuba compite

SÁBADO 28:

Ciclismo de ruta masculino: Arnold Alcolea. **Tiro deportivo:** Eglys Cruz y Dianelys Pérez, rifle de aire clasificación y final. **Judo:** Dayaris Mestre (48kg), preliminares y final. **Tenis de Mesa:** Andy Pereira, eliminatoria individual. **Remos:** Yariulvis Cobas y Ángel Fournier, single abierto preliminares.

DOMINGO 29:

Levantamiento de pesas: Sergio Álvarez y Yasmani Romero (56 kg). **Natación:** Pedro Medel, 100 m espalda, clasificación y semifinal. **Remos:** Yaima Velásquez-Yoslaine Domínguez, doble scull peso ligero femenino. Manuel Suárez-Yunior Pérez, doble scull peso ligero masculino, eliminatorias. **Ciclismo de ruta femenino:** Yumari González.

lente Olímpico



FOTOS: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIAL

